



**Chers amis,
chères amies,**

Je vous salue depuis le Valdocco où notre équipe du secteur pour les missions conclut un événement spécial. Pour la première fois nous avons organisé, sous la direction du P. Reginaldo Cordeiro, un cours de formation pour 18 jeunes missionnaires qui séjournent déjà depuis quelques mois, un an ou deux, dans leurs nouvelles destinations. Nous n'avions pas prévu de l'organiser, mais en raison de la pandémie de la COVID-19, ils n'ont pas pu venir en Italie pour participer au cours régulier de septembre.

Cela s'est avéré très bénéfique au final, car ces jeunes confrères des pays africains et du Vietnam ont déjà une certaine expérience missionnaire, et il semble que le cours n'était pas seulement une question théorique pour eux, mais plutôt un miroir de leur expérience missionnaire en cours. Encore une fois, nous avons vu comment les obstacles et les handicaps peuvent devenir de grandes opportunités et des avantages.

■ P. Pavel Ženíšek, SDB
Membre du Secteur Mission

Eucharistie et vie missionnaire

« **L'Église tire sa vie de l'Eucharistie** ». Le Pape (S.) Jean-Paul II a commencé son encyclique sur l'Eucharistie « *Ecclesia de Eucaristia* » en 2003 par ces paroles, expliquant le mystère de l'Église et de l'Eucharistie. L'Eucharistie a nourri l'Église tout au long de l'histoire et dans l'Eucharistie, le Christ continue de se donner lui-même - son corps et son sang - pour nourrir notre vie aujourd'hui encore. L'Eucharistie est essentiellement liée à la passion, la mort et la résurrection du Christ. En effet, Jésus demande à ses disciples de faire de même en sa mémoire et, ce faisant, il devient une véritable présence vivifiante dans l'Eucharistie pour toujours. L'Eucharistie est donc **la personne du Christ**. Tombons amoureux de lui !

L'Eucharistie **donne la force au missionnaire** dans son appel à continuer à rendre le Christ présent dans le monde d'aujourd'hui. Le don de soi du Christ célébré dans l'Eucharistie inspire le don de soi du missionnaire. Il devient signe et porteur de l'amour de Dieu, en le faisant sentir dans sa relation avec les personnes.

Don Bosco était un saint de l'Eucharistie qui a formé ses jeunes à l'Eucharistie comme élément central et point culminant de son action pastorale. L'une des recommandations qu'il donna aux premiers missionnaires partant pour l'Amérique du Sud **en 1875** fut : « Promouvoir constamment la dévotion à Marie Auxiliatrice et au Saint Sacrement ».

Voici quelques saints modernes de l'Eucharistie :

- **Sainte Thérèse de Calcutta** dit : « Une fois que vous avez compris l'Eucharistie, vous ne pouvez plus quitter l'Église. Non pas parce que l'Église ne te le permet pas, mais parce que ton cœur ne te le permet pas. »
- **San José Sánchez del Río** est un adolescent mexicain, martyrisé à l'âge de quatorze ans et canonisé en 2016. Sa vie a été marquée par un amour ardent pour Jésus Eucharistie. Lorsque ses ravisseurs lui disent de choisir entre renoncer à sa foi ou être exécuté, sa réponse fut : « Ma foi n'est pas à vendre. »
- **Le bienheureux Carlo Acutis** est un jeune adolescent italien décédé à quinze ans et béatifié en 2020. Il a atteint la sainteté à un si jeune âge parce que l'Eucharistie était au centre de sa vie. Son slogan était : « L'Eucharistie est mon autoroute vers le ciel ».



POUR LA REFLEXION ET LE PARTAGE

- Comment puis-je approfondir ma relation avec Jésus-Eucharistie à travers les jeunes ?
- Comment la réception de l'Eucharistie m'amène-t-elle à servir les autres et avec les autres ?

■ **Don Shaji J. Puykunnel, SDB**
Professeur d'Ecriture Sainte
Università Pontificia Salesiana
Rome



DE QUOI ONT BESOIN LES JEUNES DU PAKISTAN?



Cher Faraz, le thème de ce mois est « La vie eucharistique » ; comment l'Eucharistie affecte-t-elle spécifiquement ta vie ?

En tant que religieux, l'Eucharistie est le centre de ma vie. J'y perçois la présence réelle du Seigneur, celui que j'ai choisi de suivre. L'Eucharistie comme Sacrement rend le Seigneur présent chaque jour dans ma vie. De plus, cela me met en communion, non seulement avec les confrères de ma communauté, mais avec toute la famille salésienne et avec tous les fidèles de la Sainte Église, même à des milliers de kilomètres.

De quoi les jeunes Pakistanais d'aujourd'hui ont-ils le plus besoin et comment pouvons-nous les aider ?

À mon avis, les jeunes au Pakistan ont besoin de quelqu'un qui puisse être un enseignant, un père, un ami et un éducateur pour eux. Tout comme en son temps Saint Jean Bosco l'était pour les jeunes de Turin au 19ème siècle. Les jeunes du Pakistan ont tellement de potentiel pour devenir de bons chrétiens et d'honnêtes citoyens, malgré le fait qu'ils soient confrontés tous les jours à la discrimination, à la persécution et aux violations de la liberté. tous les jours. Pour survivre dans ce contexte, il est nécessaire que nos jeunes apprennent un travail manuel ainsi qu'une formation plus académique. Ici aussi les difficultés sont nombreuses, car il est difficile pour les chrétiens d'accéder aux ressources humaines et économiques qui leur permettent de disposer de structures éducatives efficaces.

En tant que jeune salésien pakistanais en formation, comment vois-tu l'avenir de l'œuvre salésienne au Pakistan, surtout après que le Père Gabo [Gabriel Cruz Trejo] - l'âme de la mission - ait été contraint de quitter ton pays ?

En tant que jeune salésien en formation, je vois l'avenir des œuvres salésiennes au Pakistan fructueux, prospère et béni par le Seigneur, car tout ce que nous faisons au Pakistan est pour la plus grande gloire de Dieu et pour le salut des âmes. Je tiens à souligner que lorsque Dieu confie à quelqu'un une mission à accomplir, Il lui assure aussi les moyens nécessaires pour réussir. Les Salésiens au Pakistan, parmi lesquels se trouvait aussi le Père Gabo, accomplissent la mission de Dieu qui leur a été confiée, en imitant l'approche de Don Bosco de confiance totale dans la providence divine de Dieu, tant pour les ressources humaines que pour les moyens matériels. Les salésiens offrent une formation technique et académique de haut niveau, également grâce aux nombreux bienfaiteurs qui offrent continuellement leur soutien. Ainsi et grâce à cette collaboration, un avenir solide pourra être construit pour les jeunes du Pakistan. Enfin, je voudrais solliciter vos prières pour les œuvres salésiennes au Pakistan.



Faraz Masih, SDB

Je suis né à Pishin près de **Quetta au Pakistan**, d'une famille très religieuse de 6 personnes. Je pourrais dire qu'après Dieu, ma mère a eu un rôle fondamental dans la réalisation de ma **vocation religieuse**. Chaque jour, avant le lever du soleil et avant le coucher du soleil, je priais le chapelet avec ma mère, ce qui alimentait mon amour pour Jésus et ma dévotion à **Notre-Dame**.

Plus tard, Don Zago m'a envoyé **aux Philippines** pour la formation initiale et maintenant je suis en Italie pour étudier la théologie à **Crocetta**.



M Noms pour le sacrement de l'Eucharistie

La richesse du sacrement de l'Eucharistie s'exprime dans divers noms qui évoquent ses divers aspects. Les noms les plus courants sont :

Célébration Eucharistique	Communion	Sainte et Divine Liturgie
Sainte Messe	Eucharistie	Fraction du Pain
Cène du Seigneur	Mystères Sacrés	Saint Sacrement de l'Autel
Saint Sacrifice	Mémoire de la Passion, Mort et Résurrection du Seigneur	



Source: <https://stpetermadison.org/eucharist>

**JUILLET
INTENTION
MISSIONNAIRE
SALÉSIENNE**

Pour une vie eucharistique

PAKISTAN

Pour que tous les croyants du Pakistan aient la possibilité de recevoir l'eucharistie



Prions afin que les catholiques mettent au centre de leur vie l'Eucharistie qui transforme en profondeur les relations humaines et ouvre à la rencontre avec Dieu et avec les frères et sœurs. [Intention de prière du pape François]